

04.05.2019: U13-weiblich II absolviert stolze erste Saison

Geschrieben von: Fabian Maier

Donnerstag, den 09. Mai 2019 um 18:42 Uhr

Zur Saison 18/19 stieß zur bereits bestehenden U13-Mannschaft eine Zweite hinzu. Um Spielerfahrung zu sammeln, bestritten die Jugendspielerinnen von Giengen 2 insgesamt vier Spieltage in Vor- und Endrunde.

Am Heimspieltag in Giengen und auswärts in Spraitbach konnten in der Vorrunde leider nur wenige Sätze gewonnen werden. Über weite Strecken hinweg bestanden vor allem Probleme in der Annahme.

Nach mehreren Trainingseinheiten machte sich in der Endrunde eine deutliche Steigerung bemerkbar. Die Spiele wurden etwas kontrollierter und weniger hektisch. Die bessere Aufschlagrate trug einen wesentlichen Teil zu den vier von acht gewonnenen Sätzen am Spieltag in Gschwend bei.

Am letzten Spieltag in Gerstetten konnten zur großen Freude der Spielerinnen zwei von drei Spielen gewonnen werden. Insgesamt lässt sich für diese erste Saison der neu formierten Mannschaft ein positives Fazit ziehen. Auch wenn die Mannschaft aufgrund ihres Altersunterschiedes außer Konkurrenz spielte und somit keine Punkte angerechnet bekam, konnte wertvolle Spielerfahrung gesammelt werden, die für zukünftige Spieltage von Vorteil sein wird.

04.05.2019: U13-weiblich II absolviert stolze erste Saison

Geschrieben von: Fabian Maier

Donnerstag, den 09. Mai 2019 um 18:42 Uhr



04.05.2019: U13-weiblich II absolviert stolze erste Saison

Geschrieben von: Fabian Maier

Donnerstag, den 09. Mai 2019 um 18:42 Uhr



04.05.2019: U13-weiblich II absolviert stolze erste Saison

Geschrieben von: Fabian Maier

Donnerstag, den 09. Mai 2019 um 18:42 Uhr



04.05.2019: U13-weiblich II absolviert stolze erste Saison

Geschrieben von: Fabian Maier

Donnerstag, den 09. Mai 2019 um 18:42 Uhr
